

# Biker zeigen Herz für Tiere

Ausfahrt Spenden für Gut Morhard gesammelt

- Schwabmuenchner Allgemeine
- 26 Jul 2019



**Rund 120 Biker beteiligten sich an der Rundfahrt „drive4animals“, die zum dritten Mal auf Gut Morhard in Königsbrunn endete. Foto: Fred Schöllhorn**

Königsbrunn Die Motorradfans Manfred und Nicole Römer organisierten die schon traditionelle Rundfahrt drive4animals, die bereits zum dritten Mal auf Gut Morhard in Königsbrunn endete. Diesmal ging die Tour von Gersthofen über Welden, Dinkelscherben, Thannhausen und Schwabmünchen. Insgesamt fuhren 120 Motorräder, Gespanne, Trikes, Quads, Kleinkrafträder und Roller ab 125 Kubikzentimetern die Schleife.

Neben Serienmaschinen wurden auch seltene Oldtimer und ausgefallene Zweiräder gesehen Die Teilnehmer spendeten über 1545 Euro für den Tierschutzverein Augsburg und Umgebung, der ja auch das Tier- und Naturparadies Gut Morhard ins Leben gerufen hat und weiter ausbaut.

Der Vereinsvorsitzende Heinz Paula dankte den Motorradfreunden und will das Geld für das Projekt „Hunde-Wohngemeinschaft“ verwenden. Auf dem Gut Morhard demonstrierten Rettungshunde ihr Können. Beim Rundgang wurde die Einrichtung vorgestellt. Organisator Manfred Römer und seine Biker drive4animals wollen die dreistündige Rundfahrt im nächsten Jahr wieder veranstalten.